
INFORMATIONS  

 

 Samedi 16 décembre de 10h à 
12h café sourire du Secours 
Catholique salle des mariages 
de Beaumont près du marché 
 

 Dimanche 17 décembre – 
concert de Noël de la chorale 
Aux Quatre Vents à 16h00 en 
l’église de Beaumont 

 

 Samedi 6 janvier à 15h – église 
de Beaumont – éveil à la foi 
autour de l’Epiphanie 
 

 Découvrez l’affiche ci-dessous 
de manière animée et musicale  
en flashant le QR-CODE 
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EDITO    
 

  

Bonne année ! C’est ce que nous avons pu nous souhaiter 
dimanche 3 décembre. Une nouvelle année liturgique 
s’offrant à nous. « Bonne année » ! Cette salutation nous 
semble vraiment surannée. Pourtant elle recèle en elle une 
bénédiction.  Nous souhaitons le meilleur pour nos proches 
tout en sachant que chaque année est traversée par des joies 
et des difficultés. C’est pour cela que nous les chrétiens, nous 
commençons la nouvelle année en nous rassemblant. C’est 
en communauté que nous sommes invités à vivre celle-ci en 
étant attentifs aux uns et aux autres. Dieu ne nous a pas 
créés pour nous isoler. Au contraire il nous invite sans cesse à 
sortir pour vivre la rencontre. Comme chaque année, nous 
sommes invités à nous remettre en marche. A redécouvrir la 
présence quotidienne de Dieu dans nos vies. C’est le sens de 
la prière d’ouverture de la messe pour commencer une 
année : « Dieu qui est la vie sans commencement ni fin, nous 
te confions cette année nouvelle ; demeure auprès de nous 
jusqu’à son terme : qu’elle nous soit, par ta grâce, un temps 
de bonheur, et plus encore, un temps de fidélité à 
l’Evangile1. »  
« Un temps de fidélité à l’Evangile », c’est ce que nous 
pouvons aussi nous souhaiter. L’Evangile n’est pas seulement 
un livre. C’est d’abord Jésus qui nous parle pour nous 
annoncer la Bonne Nouvelle. Je nous souhaite de redécouvrir 
la joie qu’il y a à l’accueillir. Aujourd’hui, l’Evangile n’est pas 
lettre morte. Elle touche encore bien des cœurs. Alors soyons 
attentifs à écouter Jésus et à répondre à sa Parole. N’ayons 
pas peur d’en être des témoins dans notre vie quotidienne.  
Cette année le 24 décembre tombe un dimanche. Nous 
n’avons donc que 3 semaines pour préparer notre cœur à 
célébrer la naissance de Jésus. Il n’y a pas de temps à perdre 
pour redécouvrir l’inouïe de Dieu. Sa venue inattendue parmi 
nous !  
 
 

Père Christophe, votre curé 

 

 

 

 

1 Prière d’ouverture de la messe pour commencer une année, 

Missel Romain, édition 1969 

LE COIN LECTURE D’ISABELLE 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Est devenue enfant de Dieu par le baptême 
 

18 novembre : Mia GOUET à Digulleville 
  

Nous nous sommes unis au deuil des familles  
31 octobre : Marie LECERF à Vasteville 
20 novembre : Joseph MERLINI à Beaumont-Hague 
21 novembre : David LERICHE à Vasteville 
23 novembre : Alexandre BESNARD à Beaumont-Hague  
30 novembre : Antonio SCAGLIOLA à Beaumont-Hague 

Décembre 

2023 

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 02.33.93.97.33 – paroisse.beaumont@diocese50.fr 
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Nos joies, nos peines 

 

 

 

 

 INFORMATIONS PAROISSIALES 

LA VOIX DE LA HAGUE 
 

 

 

 

En ce mois de décembre, Isabelle nous propose quelques idées de livres à offrir ou à s’offrir pour Noël.  

CITOYEN DU CIEL 
Brother Yun avec Paul Hattaway (éd. edB) 
Il y a deux églises en Chine : 
La première politiquement correcte et tolérée dans la mesure où Jésus ne contredit pas le 
pouvoir en place et ferme les yeux sur les agissements du parti. 
La seconde, celle des catacombes, des emprisonnements, des persécutions et des martyrs, 
dans laquelle posséder une bible est passible de la peine de mort… du déjà vu…  sauf qu’on est 
au XX° et XXI° siècle. Cette église, dite souterraine, qui tisse sa toile dans l’amour du Christ, 
dans l’abnégation la plus totale, bref, dans les Béatitudes. Eglise qui reçoit les grâces infinies 
dont Dieu inonde celles et ceux qui vivent pour le Royaume. Frère Yun, dans son récit de vie 
nous offre un témoignage poignant, rempli d’humilité avec pour tout bagage l’Espérance. 

 
UNE COLONNE DE FEU 
Ken Follett (éd. Robert Laffont) 
Dans la seconde moitié du XVI° siècle Ken Follett, à la suite des « Piliers de la Terre » balaye 
l’histoire de l’Angleterre, mais aussi de ses proches voisins européens. L’Angleterre est divisée et 
déchirée par les complots et la différence religieuse. Cependant on découvre au fil des pages que 
l’ennemi n’est pas la religion de l’autre mais qu’il existe une maladie bien plus sournoise et 
gangréneuse qu’est l’intolérance. D’une brûlante actualité. 

  
NOS VIES SONT DEJA DONNEES 
Père Thomas Georgon           Christophe Henning (Bayard) 
Dix-neuf martyrs d’Algérie ont été béatifiés par le pape François en 2018. Nous 
connaissons bien les sept moines de Tibhirine, un peu moins bien les douze autres 
religieux dont  
Mgr Claverie. 
Ce livre raconte leurs missions, leur vie au service des Musulmans, leurs doutes et leurs 
espoirs et nous fait entrer dans leur prière et leur méditation. 
 

             LA RIVALE 
Eric-Emmanuel Schmitt (Albin Michel) 
C’est du E-E Schmitt… donc bien écrit et bien enlevé. Pour les amateurs de la Callas dont on 
fête cette année le centenaire de sa naissance.  Jalousie, quand tu nous tiens !! 

    

 Pour les enfants, on peut  noter que Clémence (bientôt 10 ans) la petite fille 

d’Isabelle a dévoré tous les Harry Potter et est en train de lire Rémi sans famille 

Un grand merci à Isabelle, nous essaierons de faire que cette rubrique revienne plus souvent ! 

 

 

 

 

 

 

 

INFORMATIONS  

 Samedi 16 décembre de 10h à 
12h café sourire du Secours 
Catholique salle des mariages de 
Beaumont près du marché 
 

 Samedi 16 décembre à 17h église 
de la Trinité – place Napoléon à 
Cherbourg la paroisse Saint Jean 
XXIII vous propose une Crèche 
vivante de Noël (spectacle gratuit) 
– chocolat chaud à la sortie 
 

 « Nourrir la joie de croire » Dans le 
cadre des formations proposées 
par l’institut normand des sciences 
religieuses, le doyenné Cherbourg-
Hague vous propose des 
formations. Des dépliants sont à 
votre disposition dans les églises 
 

 « Entrez dans la prière »: des 
parcours gratuits en ligne vous 
sont proposés, renseignements et 
inscription sur www.lapriere.fr 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 

 Samedi 6 janvier à 15h – église de 
Beaumont – éveil à la foi autour 
de l’Epiphanie 

 

 

Décembre 

2023 

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague – 3 rue des Figuiers – 50440 LA HAGUE   

Tél. 02.33.93.97.33 

  

 

 
 



 FETE DE L’INITIATION CHRETIENNE 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

            

 

    

 

 

 

 

 

 

         

 

SECOURS CATHOLIQUE – EQUIPE DE LA HAGUE 

Le mois de novembre est important dans la vie de notre mouvement au niveau national et donc pour l’équipe de La 
Hague. C’est en effet le moment où nous allons plus vers le public. Implication dans la campagne de fin d’année pour 
recueillir des dons, journée mondiale des pauvres et journée nationale du Secours Catholique le dimanche 19 novembre. 
Nous formons une équipe de sept femmes et quatre hommes souvent renforcée par des sympathisants. 
 
Nos actions collectives visibles :  

 lutter contre l’isolement en créant du lien social et de la convivialité (cafés sourire les 1er et 3ème samedi du mois à 
Beaumont Hague, repas au four à pain de Jobourg 2 fois par an). 

 collecte de dons et vente d’objets de notre fabrication et d’artisanat local. Merci à Jean pour les bougies en cire 
d’abeilles, à Jean-Paul pour les stylos en bois, à Bernard André pour ses livres en Normand, à Marie-France et 
Agnès pour les cartes en Pergamano. 

 distribution « d’enveloppes solidaires » pour recueillir des dons et vente de bougies, merci à Emilienne 

Nos actions individuelles discrètes : 
 écoute et accompagnement des plus démunis dans le respect de leur dignité. 
 une personne de l’équipe est mandatée pour contribuer à la mise en œuvre des solidarités au sein du Centre 

Communal d’Action Sociale de la commune de La Hague. 
 attribution d’aides matérielles ponctuelles et anonymes souvent en complément de celles attribuées par les 

services sociaux et le CCAS  

Nous avons été très affectés par le décès au mois de juin de Monique Leterrier notre référente d’équipe depuis 2012. 
C’était une bénévole exceptionnelle, très à l’écoute, proche des personnes en difficulté. Pour l’équipe, c’était notre phare, 
puisse sa lumière nous éclairer, de là où elle est maintenant pour continuer son œuvre ! Lors de la messe du 19 novembre 
nous avons fait une procession d’offrandes composée d’objets représentant nos activités. A la fin de la célébration, nous 
avons allumé une bougie en cire d’abeilles en forme de phare et déposé sur l’autel. Symbole fort de ce que Monique 
représentera toujours pour nous. 
   Bernard – Jean-Paul 

  

 

 

 

 

EVEIL A LA FOI 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  FETE PATRONALE SAINT ELOI           

 

 

 

Prier, c’est se reposer en Dieu 
 

Tel était le thème de la fête de l’initiation chrétienne où Manon, notre catéchumène, ainsi que son équipe 
accompagnatrice, était invitée, parmi tous les autres catéchumènes (candidats au baptême), confirmands et 
néophytes (nouveaux baptisés de 2023) ce dimanche 19 novembre toute la journée à St Sauveur le Vicomte. 
Intervention de notre évêque sur le thème du jour, messe avec renvoi des catéchumènes, (ou plutôt 
approfondissement en groupe de la Parole du jour, moment très riche !) Ateliers de témoignage et expérimentation 
de diverses formes de prière (oraison, lectio divina, louange, liturgie des heures, prière du couple, adoration 
eucharistique, rosaire, prière par l’intercession des saints, chemin de croix.) Puis les catéchumènes et confirmands 
rencontraient l’évêque, tandis que les familles visitaient l’abbatiale, et que les accompagnateurs recevaient une 
petite formation. 
J’ai envie de vous partager quelques (bons) mots de notre évêque. 
 

Tout d’abord il a précisé que « se reposer en Dieu » signifiait surtout : « se poser à nouveau » ! Et que Jésus était 
notre maître en prière. 
« ‘Si tu ouvres ton cœur, j’entrerai’ (Mc 6, 31-32). C’est moi qui ouvre ! La relation avec le Seigneur : c’est moi que ça 
regarde. Jésus est tourné vers le Père, c’est sa réalité. Jésus est sorti pour prier au Jardin des Oliviers : comme lui, la 
prière nous tourne vers le Père. C’est le Notre Père par excellence. Jésus l’a appris sur les genoux de sa mère ! Il se 
tourne vers Dieu en tant qu’homme. Un homme ou une femme qui a compris qu’il était fils/fille de Dieu, ça change 
sa vie. [……] 
La prière est une activité d’homme libre. Elle est intimité avec Dieu avant tout. Je suis tourné vers Dieu : Dieu est là. 
Ce n’est pas une méthode de bien-être ! C’est se mettre à l’écoute de Dieu, dans une prière amoureuse, qui vient du 
cœur, c’est-à-dire là où se fait la cohésion de ma personne. Le cœur est le rendez-vous de la prière. Demeurer, faire 
sa demeure en Dieu. Pour le pape François, la prière contemplative n’est pas repli sur soi mais rencontre avec le 
cœur, pour être en lien avec le monde entier. Ce n’est donc pas de l’égocentrisme ! La prière s’enracine dans la foi. Il 
s’agit de croire en Dieu, c’est à dire à l’intérieur de Dieu. S’immerger en Dieu pour croire. La foi est mouvement vers 
Dieu, elle met en marche, elle est un exode de soi-même. Il s’agit d’entrer en nous-mêmes pour que Dieu nous sorte 
de nous-mêmes. Se déplacer, se laisser bousculer, quitter son pays, ses repères, ses habitudes. 
Nous sommes TOUS enfants de Dieu. Vivre (de) son baptême, c’est dire : oui je veux vivre comme un enfant de Dieu. 
Dieu nous laisse la liberté de vivre ou pas comme un enfant de Dieu. Dieu git en chaque homme, inerte en chacun, 
qui ne demande qu’à s’éveiller. La vie divine est déjà présente, il s’agit juste de retourner à cette source. » 
Et Mgr Cador de terminer sur une image qui a bien fait rire l’assemblée (un bon moyen, l’humour, pour comprendre 
et mémoriser !) : 
« Quelqu’un qui prie est comme une bouse de vache ! Elle est là, abandonnée à la nature. Quand on la regarde, il s’y 
passe plein de choses. Elle devient peu à peu compost. Il s’agit de mourir à moi-même, et de laisser Dieu faire, pour 
faire ce qu’il veut de ma vie.» 
Parlant, non ? Pour Manon, comme pour nous tous... 
   Dominique 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ce samedi 2 décembre, nous avons retrouvé nos plus jeunes paroissiens : 

nos habitués mais aussi de petits nouveaux. Quelle joie d’agrandir le groupe ! 

Ensemble nous avons retracé le récit de l’ange Gabriel à Marie, jusqu’à la visite 

des bergers à l’enfant Jésus… Puis avec grand soin les enfants ont réalisé leur 

calendrier de l’Avent. Calendrier qui leur permettra de patienter et de devenir 

des veilleurs « Veillez car vous ne savez pas quand vient le maître de la 

maison » Marc 13,35. Ce calendrier, des berger (e)s marchant, suivant l’étoile 

qui les guide… que découvriront-ils ? Quel est donc ce cadeau de Dieu fait aux 

hommes ?...  

 

 

 

Sous un volet se cache la Bonne Nouvelle : 

« Un Sauveur nous est né »… mais chut ! il 

reste encore du chemin et c’est pas à pas 

que les enfants vont se préparer à Noël. 

Peut-être pouvons-nous nous joindre à 

leurs prières. Ne sommes-nous pas nous 

aussi de grands enfants ?  

Bon temps de l’Avent.      Catherine - Anne 

Comme un petit berger ( e) , 
je marche vers toi Jésus ! 

Chaque jour, un petit pas ! 
- … Un petit pas d’amour que tu 

mets dans mon cœur 
- … un petit pas de joie que je 

partage autour de moi 
- … un petit pas de confiance pour 

grandir près de toi 
Comme une lumière qui brille, ta 
Parole éclaire mon chemin et je 

viens vers toi ! Merci Jésus de me 
tendre les bras ! 

Samedi 2 décembre, l’église de Acqueville était en fête pour fêter son 

saint patron, saint Eloi. A la fin de la messe nous nous sommes 

retrouvés autour de la statue de saint Eloi, et avec beaucoup de ferveur 

les paroissiens ont chanté le cantique dédié à leur Saint Patron.    

CONCERT DE NOEL 

LA CHORALE 

 AUX QUATRE VENTS 

Vous invite à son concert de 

Noël  

Dimanche 17 décembre à 

16h en l’église de Beaumont 

Entrée libre 

 

 


